
Planète-Ados .
Compte-rendu CA du 4 décembre 2024.

Présents  :
Stéphane Cayrier,Jean Collado, Catherine Dalzon, Claude Fournier,Jacques Livolsi, Marie Laetitia Payelle.Céline 
Thomas.
Excusées  : Isabelle Decrozals, Dominique Ficty, Monique JumeL

Début de séance 17h 45.
Ordre du jour. 
Léonard.
État des contacts.  Responsables politiques : CCRLP. CCAOP. CC Vaison-Ventoux.

Établissements scolaires et EN en attente de réponse. 
Présentation aux équipes municipales de Sainte Cécile et Lagarde Paréol. Article de Frank dans Vaucluse-matin.
Présentations école de la 2° chance et clubs-jeunes. Acaf-Msa de Vaison. Compte-rendus.
Rencontre Crédit Coopératif Aix en Provence le 14 Novembre.
Journalistes : Conférence de presse de présentation de Léonard  en janvier. 
Le Président rencontre les journalistes la semaine prochaine pour cet évènement.
France bleue Vaucluse le sera également. 
Des contacts sont en cours avec d’autres établissements scolaires et le service CIO de l’EN.

La recherche de mécènes est relancée favorisée par notre qualification d’association d’intérêt général.
Seront privilégiés les entreprises locales plus que les fondations. (Jacques et Jean).
Jean se charge de contacter le Crédit Agricole très impliqué dans l’aide à la jeunesse.
Jacques fera le courrier destiné aux entreprises. EDF, CNR, Véolia, SAUR et ORANO.
Claude et Catherine les artisans de leur connaissance.
Le contact avec les entreprises sera favorisé par la conférence de presse comme préalable.
Les flyers seront terminés la semaine du 9. Marie-Laetitia s’en charge.
Nous avons besoin de 4 à 5000 euros pour terminer notre outil.
Léonard sera présenté à la journée des plantes rares en Avril en ateliers. 
Le 29 janvier à Salon de Provence à l’association  Parentsnumenfants.
Le 17 février au club-ados de Sainte Cécile.

Présentation de l’état actuel de Léonard par Alexis.
De belles améliorations et de nombreux compléments ont été apportés.
Une remarque dans présentation Léonard «  insister sur Léonard comment ça marche » et reproduire exactement les 
rubriques retrouvées dans les domaines.
Le questionnaire-atelier est remis à Marie-Laetitia pour l’Acaf-Msa et Joseph Darbaud.

CLAS : 
L’aide aux devoirs  à Lagarde  débutera le 10 . Les parents et la Directrice ont été rencontrés le 3.
Nous avons en tout 22 enfants du primaire , un collégien et un lycéen suivis pour le moment.

Préparation de l’AGO du 5 février.
Contact avec le cabinet comptable.
Rédaction des reçus CERFA. Catherine et Claude.
Envoi des convocations semaine du 16 décembre avec les vœux du Président et annonce du renouvellement des 
postes  de trésorier, secrétaire et vice Président. Appel à candidatures.

Prochain CA le  8 janvier à 17h30. Même lieu.
Réunion de préparation de l’ordre du jour AGO et Budget prévisionnel .

Fin du CA 19h 30.

A sainte Cécile le 5 décembre 2024.

Le Président . Claude Fournier.


